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4 月 14 日(金)の予定 

雑誌評論・地区協議会報告 

4 月 21 日(金)の予定 

→4/20 岡崎東 RC50 周年 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

通常例会         ホテル・ブエナビスタ 

司会           眞峯会場監督副委員長 

点鐘 12:30             小林正樹会長 

ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

会長挨拶   小林会長 

今日３月３１日は「耳

に一番」または「耳にい

い日」で、「オーケストラ

の日」だそうですが、一

般的には年度末決算の日、

私にとっては朝ドラ「舞 

い上がれ」が最終回の日になります。 

昨日は所用があり伊那市の同業者施設に行き、少し 

足を延ばして高遠城址公園の桜を見てきました。明治

８年頃、荒れたままになっていた高遠城址を何とかし

ようと、旧藩士たちが馬場の桜を城址に移植したのが

公園の桜の始まりだそうです。園内には約1500本もの

「タカトウコヒガンザクラ」（固有種）があり、ソメ

イヨシノより少し小ぶりで赤みのある花を咲かせます。

その可憐さと規模の大きさは「天下第一の桜」と称さ

れ、その樹林は県の天然記念物指定を受け、平成２年

には日本さくらの会の「さくら名所百選」に選ばれて

います。そしてこの「桜」に対する取り組みとして、

伊那市高遠町では「タカトウコヒガンザクラ」を保護

育成、継承していくために「桜憲章」を制定し高遠城

址公園内に掲げています。ご紹介しますと、 

【桜憲章】～～桜精神～～ 

・桜は、日本を代表する花であり、また高遠町のシン

ボルでもある。 

・桜を愛する心は、人を愛する平和の心のあらわれで

あって、桜を愛することを通じて、すべての人間の

友情の輪が拡がると共にその心が尊ばれる。 

・桜は、人の生活の中に育ち、人の心にさまざまな良

い感化を与え、文学、芸術、鑑賞、及び自然科学的

な考察の糧となり、人に重んぜられると共に、人に

愛せられる。 

・桜は、調和のとれた自然の中で保護育成され、十分

な管理によってのみ子々孫々まで伝えられる。 

いかがでしょうか。日本人のこころ、そしてロータ 

リーの精神にも通じるところがあると思います。この

週末は満開を迎える桜を鑑賞しましょう。 

幹事報告             籾山副幹事 

１．次回４月７日（金）の例会は、明日１日（土）

に移動となり、浅間温泉ホタルの里の労働奉仕で

す。８:５０集合、９:００作業開始です。 

２．「第４３回中信平８クラブ合同親睦ゴルフ大会」

開催のお知らせです。 

 日時：５月２８日（日）８：００集合 

 場所：豊科カントリー倶楽部  

参加費：１名５０００円  参加人数：各クラブ

５名以上 申込：５月１日必着 

 多数の皆様のご参加お願い致します。      

３．４月９日（日）開催の地区研修・協議会は、本

年度もＺＯＯＭでのオンライン開催となっていま 

４．４月１５日（土）開催の中信第一グループ現次

期合同会長幹事会の会場が、アルピコプラザホテ

ルから、ホテルブエナビスタに変更となりました。

今年度は当クラブの主催です。お間違えの無いよ

うお願いします。     

５．岡崎東ロータリークラブ５０周年記念式典への

訪問について、全国旅行支援の割引が適用される

ことになりました。支払金額の変更等については、

後日参加者に連絡致します。 

６．例会変更については、引き続き感染予防の観点

から現在どのクラブでもビジター受付は実施され

ていません。ご了承ください。 

出席委員会報告           手島委員 

本 日 3月 31日 欠席 7名 出席率約 76.6％ 

ニコニコＢＯＸ報告           永田委員 

・卓話をさせて頂きます。よろしくお願いします。

佐々木君 

・高知へ行ってきました。桂浜で龍馬に会い、ひろめ市場

でカツオを食べました（ニコニコ）百瀬敏男君 

・明日はホタルの里ご奉仕の日です。皆様のご協力よ

ろしくお願い致します。田村君 

・桜が咲きましたね。北村君 

・いつもお世話になっております。どうぞこれからも 

そしてくれぐれもよろしくお願いします。小林あや君 

〔何となく〕舘島君、手島君 

〔前回欠席〕田村君、髙波君 

〔写真掲載〕望月君、村山君、小林正樹君、永田君、 

吉池君、眞峯君、百瀬正容君、籾山君、飯嶌君 
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☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会             望月プログラム委員 

【会員卓話】          佐々木清夫会員  

先ずは、侍ジャパン世

界一おめでとうござい

ます。「出来るか 出来

ないかはアウト。やる

か やらないか」が栗山

監督の名言であります。 

さて、ある経済学者

曰く会社のヒストリーを全く語らないか、ヒストリ

ーだけを語っているか、そのどちらもやがて世の中

から消えるそうです。会の組織も例外ではないでし

ょう。そこで我が東クラブのヒストリーに一寸触れ

てみたいと思います。目は口ほどに物を言うと言い

ますので皆さんのお手元に何枚か写真をお届けしま

した。昭和 59 年(1984 年)認証伝達式の写真です。

皆さん若いですね。北村さん、井上さん、正村さん、

三村先生、冨田先生、大澤さん、中原さんの顔が見

えます。中ほどの美しい花は会員の奥様方です。私

は 7年後に入会させて頂きました。 

39年間の活動の中には沢山の行事がありますが、

最も大きな行事は地区大会のホストを会発足後わず

か 15年で受持ち立派に成し遂げたことです。 

私はロータリー活動 32 年間で学んだことは、ロー

タリーは人生勉強の場、人生道場だったと思ってい

ます。そして 83歳の内 32年は人生の約 3分の 1以

上、仕事についてからは半分をこの場に居らせて頂

いたことになります。下世話な話で恐縮ですが年の

会費は決して安いとは思いませんがこの時間この機

会をいかに自分の為に少しは奉仕の事業に過ごせる

かそう考えることが大切だと思います。 

私の記憶に間違いがなければ数年前の規則変更で

同業種での複数人の加入は認められ会員各位が高潔

であることが加えられました。私自身胸のバッチに

恥じない生活をと心掛けています。 

◇事務所移転の歴史  松本館→本庄ビル2F→深志

ビル 4F→中田ビル 5F 

◇ガバナー   三村昭平 

◇ガバナー補佐 三村昭平・冨田八九郎・百瀬敏

男・佐々木清夫・中田金一 

今日はオーケストラの日です。ストレスの多い現

代社会の中、音楽で癒すことが叫ばれ音楽療法士な

る資格も出来ています。そしてその音楽はモーツァ

ルトです。ではしばらくお聞きください♪ 

【点鐘 13：30】          小林会長 




